



Preisträger (v. l.): Vroni Kiefer, Johannes Nies, Michaela Rams, Nicoleta Ion-Constăntinescu.

Erfolg mit Klassik

Preis ohne Preisträger

VON JAN SEDELIES

Manchmal kommen Gewinne überraschend. So hat das Ensemble mit dem eigenwilligen Namen „Tenöre und Soprane sind immer Pärchen“, bestehend aus Sopranistin **Julia Klotz**, Tenor **Niklas Vepsä** und Pianist **Christian Schulte**, wohl gar nicht so recht an seinen Gewinn des Publikumspreises bei der Konzertreihe „Klassik in der Altstadt“ geglaubt – und ist am Tag der Preisverleihung anderen Verpflichtungen nachgekommen. Schade, denn so verpasste das Trio nicht nur eine spannende Siegerehrung in der Kreuzkirche, sondern auch die Übergabe des von der Sparda-Bank gestifteten Preisgeldes in Höhe von 1500 Euro, das ihnen aber nachgesendet wird. Auf Platz zwei folgte die Gruppe „Belcanto im Museum“ mit **Michaela Rams** und **Daniel Lager**, begleitet von **Nicoleta Ion-Constăntinescu**. Und Platz drei sicherten sich die Sopranistin **Karen Ferguson**, Bariton **Dietmar Sander**, **Johannes Nies** am Klavier und Moderatorin **Vroni Kiefer** als „Chiaroscuro“.

Aber nicht nur für die Gewinner war die Konzertreihe ein Erfolg. Organisatorin **Ariane Jablonka** (41) berichtet, dass an den drei Konzerttagen insgesamt 11000 Besucher in die Altstadt kamen. Auch im kommenden Jahr soll es „Klassik in der Altstadt“ geben. Zwischen Schützen- und Maschseefest wird dann schon die zehnte Auflage gefeiert. Für diese sucht Jablonka noch Unterstützer.